



Los viales de insulina de los diabéticos cambian a partir del día 28

BARCELONA. (Agencias.) – Los farmacéuticos catalanes y la Asociació de Diabètics (ADC) han iniciado una campaña para informar a los diabéticos del cambio, a partir del día 28, en la comercialización de insulina. El día 27 las farmacias retirarán los frascos de insulina actuales y las jeringuillas y a partir del 28 sólo se encontrarán los nuevos.

Es decir, los viales de insulina de 40 unidades por mililitro (40 UI/ml) serán sustituidos por otros de 100 UI/ml. Esta es la concentración que se comercializa en Estados Unidos y que se ha impuesto en Europa. El cambio de dosis en los frascos obliga a cambiar las jeringuillas. Las antiguas jeringuillas ya no servirán. Si se usan las antiguas en lugar de las nuevas se correrá el riesgo de administrarse demasiada insulina, según Xavier Bosch, presidente de la ADC.

Las nuevas jeringuillas tendrán el tapón naranja y una pauta negra, en lugar del tapón rojo de las actuales. El cambio no afecta a los usuarios de "plumas de insulina", según recordó el presidente del Col·legi de Farmacèutics de Barcelona, Joan Duran. Las farmacias distribuirán folletos explicativos e informarán, pero se recomienda a los diabéticos que consulten a sus médicos, ya que de todos modos deberán hacerles las recetas. El Ministerio de Sanidad también ha difundido información en toda España.●